
ВРАЧЕБНЫЕ ПРИПИСКИ. В Красноармейском районе возбуждены уголовные дела в отношении трех врачей поликлиники, подозреваемых в злоупотреблении должностными полномочиями. А как с приписками в вашем городе-районе?
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***Славянским межрайонным следственным отделом СКР по краю возбуждены
уголовные дела в отношении трех врачей-терапевтов МУЗ «Красноармейская ЦРБ»,
подозреваемых в злоупотреблении должностными полномочиями (ч.1 ст.285 УК
РФ).

***По версии следствия, с января по июль 2014 года врачи-терапевты с целью
получения материального вознаграждения в виде премии за выполнение планов по
вакцинации населения давали указания медицинским сестрам вносить в
официальные документы недостоверные сведения о прохождении вакцинации от
инфекционной болезни (туляремии) местными жителями. При этом фактически
вакцинация населения не проводилась. Впоследствии данные факты были
выявлены оперативными работниками полиции и прокуратурой.

***Сейчас рассматривается вопрос об избрании в отношении подозреваемых мер
пресечения. Проводятся необходимые следственные действия, направленные на
установление всех обстоятельств совершенных преступлений. Расследование
уголовных дел продолжается.

От редакции "Новороссийских известий". Вопрос на засыпку: а насколько вообще
нынче в наших поликлиниках и больницах имеют место быть ПРИПИСКИ? Те
самые, с которыми и в СССР боролись-боролись, да недоборолись? Сейчас у
приписок тоже есть реальная цена в виде повышенных зарплат, премий и прочих
вознаграждений, так что они сами собой не рассосутся. И никакие новомодные
программы, которые якобы позволяют отслеживать число пациентов на приемах в
поликлиниках и в стационарах в режиме реального времени, на самом деле не
помогут. Так что у правоохранительных органов по-прежнему широкий фронт
работы в этом направлении!
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